

30/06/10

Bac: l'option langue des signes manque de mains



Un élève malentendant à l' **Institut** national des **jeunes sourds** (**INJS**) à **Paris**

Ouverte en 2008, généralisée au bac pro cette année, l'épreuve de langue des signes française patine.

Ils étaient très exactement 717 à passer l'option de langue des signes cette année au bac. Ouverte en 2008 d'abord dans quelques séries avant d'être généralisée (y compris en série professionnelle cette année), cette option accessible à tous, malentendants ou pas, se voulait être un symbole fort dans le sillage de la loi sur le handicap de 2005. En pratique, tout ne suit pas.

Premier problème: le recrutement des enseignants. A la fois pour l'option et pour le jury du bac. Aujourd'hui, ils sont à peine une petite vingtaine d'examineurs à courir d'académie en académie et nombre d'aspirants à l'apprentissage de la langue des signes restent sur le carreau. Manque-t-on de profs de langue des signes française (LSF) ? Oui, si l'on s'en tient au bataillon... Lire la suite sur Libération

Évaluation du site

Le portail Internet de la Poste propose des services pratique (mail, achat de timbres, comparateur de prix, etc.) ainsi qu'un fil d'actualité générale.

Cible
Grand Public

Dynamisme* :161

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine